

■ SANTA MARTA DE TORMES

El polígono y la biblioteca centran la reunión del Consejo de Ciudad

La veintena de representantes que forman el órgano de participación ciudadana conocieron los dos principales proyectos de futuro y las bonificaciones y exenciones de las ordenanzas

EÑE | SANTA MARTA

Los representantes de los distintos ámbitos del municipio (social, empresarial, económico, educativo, deportivo y seguridad) que forman el Consejo de Ciudad mantuvieron ayer el segundo de sus encuentros anuales en el que hicieron un repaso a las actuaciones realizadas y, al mismo tiempo, los responsables municipales les explicaron los aspectos más relevantes de las modificaciones presupuestarias y proyectos contemplados para ejecutar el próximo año.

En este sentido, el alcalde, David Mingo, además de atender las demandas vecinales, aseguró a la veintena de los agentes sociales, empresariales y educativos del municipio, su apuesta por impulsar la creación del polígono industrial: "Trabajaremos en la redacción del proyecto de desarrollo del polígono, porque esperamos y deseamos que sea una realidad cuanto antes". El primer edil también quiso despejar las dudas sobre el futuro edificio de la biblioteca municipal e insistió en "nuestra apuesta decidida por hacer realidad el proyecto de la biblioteca, que haremos factible gracias a



Reunión del Consejo de Ciudad celebrado en el Consistorio santamartino. | EÑE

la subvención de los Planes Provinciales de la Diputación".

Por su parte, la concejala de Economía, Chabela de la Torre, informó a la veintena de miembros del principal órgano de participación ciudadana que el Consistorio mantendrá "el gasto en política social y de empleo, algo que ha sido tónica habitual en

nuestros presupuestos los últimos años". Unas cuentas en las que destacó como principales novedades dos pilares: las personas y la promoción turística. En el pilar de las personas, se llevarán a cabo tres programas que afectan a tres colectivos: mujeres, mayores y jóvenes. Respecto a las mujeres "se consolida nues-

tro compromiso con ellas materializado en 19.000 euros orientados a realizar actividades municipales de igualdad, y que se suma al Plan de Igualdad que ya tenemos y que asciende a 15.000 euros"; para los mayores "incrementaremos el presupuesto en 11.000 euros hasta llegar a 17.000 euros, para poner en marcha actividades y programas en defensa de nuestros mayores"; y en cuanto a los jóvenes, "pondremos en marcha un programa de formación en nuevas tecnologías, dotado con 15.000 euros, que responde a inquietudes de las familias que tienen adolescentes en casa, y que estará centrado en videojuegos y nuevas tecnologías. Con ello se tratará de formar no sólo a los jóvenes sino a sus padres para que todos sepan los peligros y amenazas que entrañan".

Asimismo, la edil del área insistió en los cambios realizados en las ordenanzas fiscales para este año, que pasan por la congelación de todas las tasas municipales, con la supresión de las plusvalías y las bonificaciones para dinamizar la actividad económica y la generación de empleo como principales medidas.

■ SANTA MARTA

La Escuela de Hostelería acoge el concurso de platos dulces y salados

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta celebrará esta tarde el final del trimestre. Las clases concluirán con la tradicional fiesta para dar la bienvenida a las vacaciones y a las celebraciones navideñas, en la que los alumnos de los distintos cursos elaborarán los platos dulces y salados con los que participarán en el concurso que se celebra en el centro. La actuación del joven músico Javi Lin pondrá la nota musical al evento, que concluirá con la entrega de los premios a los platos ganadores y después los asistentes podrán degustar las elaboraciones. | EÑE

■ DOÑINOS

Publicados los listados de admitidos en las bolsas de empleo

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha hecho públicos los listados provisionales y de nombramiento de tribunales de las bolsas de empleo de monitor de ocio y tiempo libre, peones de servicios múltiples y de jardineros. Al no haber excluidos en ninguna de las tres listas no habrá periodo de subsanación de errores, por lo que los aspirantes solo tendrán que esperar, tras haber sido publicada la resolución en el tablón de anuncios y la web municipal, a que en el próximo pleno se informe del estado de la bolsa de empleo. | EÑE

■ CABRERIZOS

Cs y PSOE dan un "voto de confianza" al nuevo presupuesto del equipo de Gobierno

Las cuentas para 2020 suben el 10,6% y superan los 3 millones

EÑE | CABRERIZOS

La Corporación municipal aprobó ayer por mayoría del equipo de Gobierno, con el apoyo de Cs y la abstención del PSOE, el presupuesto municipal para 2020, que asciende a 3.071.768 euros, lo que supone un aumento del 10,6% respecto al ejercicio actual, debido a la inclusión del proyecto de renovación integral del alumbrado público a led.

Será la principal inversión para el próximo año, con más de 295.000 euros de aportación municipal correspondiente al 50% del coste total del proyecto, de un capítulo que tendrá un incremento de más del 42% con 794.429 euros. Inversión a la que se unen los 193.000 euros para continuar la renovación de la zona deportiva del campo de fútbol en el que se instalarán gradas y se construirá un Aula de Deporte que podrá tener otros usos, como reconoce el portavoz municipal, Jesús Quintero. Por su parte, se

prevé un gasto de 730.000 euros en cultura, deportes y educación.

En este sentido, aunque la oposición reconoció que "hay un importante acuerdo en algunas partidas" y cierto "avance e interés" por tener en cuenta algunas de las propuestas de los grupos de la oposición, tanto PSOE como Iniciativa por Cabrerizos, pidieron al equipo de Gobierno "más humildad, porque tienden a no aceptar de entrada las propuestas que vienen de la oposición, pero después las hacen suyas y las ejecutan y lo importante es que se hagan para beneficio

de los vecinos".

Asimismo, otra de las partidas incluidas en el capítulo de inversiones es la destinada al ensanche y el refuerzo del firme del camino de La Aldehuela a Las Dunas y la renovación de redes y averías, así como saneamiento, alumbrado público y la recogida de basura, servicios que supondrán más de un millón de euros en gasto "y que son muy importantes, aunque no se vean", insistió Quintero, que defendió "los compromisos y certezas de un presupuesto que atiende las necesidades vecinales de las distintas áreas", además de consolidar "los proyectos que se están ejecutando de forma continuada a lo largo del tiempo".

Además, las cuentas contemplan la subida del 2% en las retribuciones del personal como mejora de las condiciones laborales prometidas por el Gobierno central cuando se aprueben los Presupuestos Generales del Estado.

El cambio del alumbrado a led y la ampliación de la zona deportiva, principales inversiones para el próximo ejercicio



La Corporación municipal en el pleno extraordinario de ayer. | EÑE

LOS DETALLES

Apuesta por la formación y el empleo

El portavoz municipal destacó "la apuesta" del Consistorio por la formación y el empleo, lo que supone que por quinto año consecutivo haya conseguido la subvención de la Junta de Castilla y León para la nueva AFE en la que participan 6 vecinos desempleados durante nueve meses.

Congelación de tasas e impuestos municipales

Otro de los puntos destacados es que los vecinos no verán incrementados los impuestos y tasas municipales "por la consolidación económica y el equilibrio presupuestario que rige nuestra gestión de no gastar más de lo que se ingresa", concluyó el portavoz popular, por lo que es "uno de los municipios en los que sus vecinos menos presión fiscal soportan".